

Austrian *Melangerie*



**Frisch und
G'schmackig**



Dr. Michael Trestl
Chief Commercial Officer,
Austrian Airlines

Platz nehmen, entspannen und sich von unserer charmannten Cabin Crew verwöhnen lassen. Mit unserem vielfältigen Angebot der Austrian Melangerie treffen Sie bei uns über den Wolken auf ein Stück österreichisches Lebensgefühl – hierzu wünsche ich Ihnen Guten Appetit!

Take a seat, relax and let yourself be pampered by our charming cabin crew. Our Austrian Melangerie offers a variety of selected dishes so that you will encounter a piece of Austrian lifestyle above the clouds – enjoy and “Guten Appetit”.

AUSTRIAN MELANGERIE
**Traditionell,
G’schmackig,
Österreichisch**

04



12



**Warme Schmankerl
aus Österreich** 04

Original Austrian hot specialities

Herzhafte Jause 06

Selection of sandwiches

Melangerie Kombi 09

Selected Melangerie specials

Wiener Kaffeehaus 12

Austrian coffee varieties and hot drinks

Durstlöscher 14

Soft drinks

Mix oder pur 15

Drinks and spirits

Sprudelndes und Wein 16

Sparkling and Austrian wine

Aus dem Bauchladen 18

Snacks for every moment



16



Warme Schmankerl aus Österreich

Haben Sie gewusst?

Die Wiener Küche ist die einzige Küche weltweit, deren Name sich nach einer Stadt richtet – und obendrein schmeckt's!

Did you know?

The Viennese cuisine is the only cuisine in the world whose name is based on a city – and it tastes great on top of that!



Wiener Schnitzel

Knusprig gebackenes Hühnerschnitzel serviert mit Petersilerdäpfel. Ein Klassiker der traditionellen Wiener Küche!

Fried crispy chicken Schnitzel with parsley potatoes. Traditional viennese most favorite dish!

€ 12,50



Dieses Produkt ist ab einer Flugzeit von 80 Minuten erhältlich.
This product is available from a flight time of 80 minutes.

HENRY – The art of living

Henry, eine Marke aus dem Hause DO & CO, steht für ein junges, innovatives Frischekonzept. Die jahrelange kulinarische Expertise von DO & CO spiegelt sich in der Vielfaltigkeit der Marke wider.

Henry, a DO & CO brand, stands for a young, innovative, fresh food concept. DO & CO's extensive culinary expertise is captured through the brand's diversity.



Wiener Apfelstrudel

Handgezogener Strudelteig mit saftiger Apfelfüllung und Rosinen. Aus der Wiener Mehlspeisküche!

Handmade strudeldough with a juicy apple and raisin filling! From the Viennese Dessert Kitchen!

€ 7,00



GEFLÜGEL | POULTRY | VEGETARISCH | VEGETARIAN | NACHHALTIGE VERPACKUNG | SUSTAINABLE PACKAGING

Dieses Produkt ist ab einer Flugzeit von 50 Minuten erhältlich. Ab einer Flugzeit von 80 Minuten ist dieses Produkt auch warm erhältlich.
This product is available from a flight time of 50 minutes. Starting from 80 minutes flighttime, this product is also available hot.

Herzhafte Jause



Laugeneck mit Beinschinken

Herzhaftes Laugeneck belegt mit feinem Beinschinken, Emmentaler Käse, Ei, Frischkäseaufstrich und frischem Rucola

Lye roll with premium ham, Emmental cheese, egg, cream cheese spread and fresh rocket

€ 7,50



Chicken Caesar Sandwich

Klassisches Sandwichbrot mit fein mariniertes Hühnerbrust, Paradeiser, Salat und Caesar Dressing

Sandwich with marinated chicken breast, tomatoes, salad and Caesar dressing

€ 9,00



Veganer Falafel-Wrap

Wrap mit Falafel, Paradeiser, Salat, veganer Mayonnaise und veganem Frischkäse

Wrap with falafel, tomatoes, salad, vegan mayonnaise and vegan cream cheese

€ 6,50



FRANZ JOSEF RAUCH

GOES AROUND THE WORLD



HEALTHY SNACKING

natural
Gourmet Popcorn



Your Viennese Popcorn Manufactory

WWW.POPCORNER.AT

Taste the
Crunch!



MADE IN AUSTRIA



VEGAN CO₂ NEUTRAL IN COOPERATION WITH ClimatePartner



+ MANGO, LEMON & VITAMIN C

GREEN TEA MATCHA FROM JAPAN

YOUR NATURAL BOOST.

PREMIUM FUNCTIONAL ICED TEA

Melangerie Kombi

save €1,50



Jausenkombi*1

Henry Sandwich und Softdrink, Bier oder Wein Ihrer Wahl
Henry Sandwich and soft drink, beer or wine of your choice

save €2,00



Mittagskombi*2

Hühnerschnitzel mit Petersilerdäpfel und Softdrink, Bier oder Wein Ihrer Wahl
Chicken schnitzel with potatoes and soft drink, beer or wine of your choice

save €1,00



Kaffeehauskombi

Süßer Snack und eine Kaffeespezialität Ihrer Wahl
Sweet Snack and a coffee speciality of your choice

save €1,00



Barkombi

Spirituose und Softdrink Ihrer Wahl
Spirit and soft drink of your choice

save €0,50



Knabberkombi

Softdrink und salziger oder süßer Snack Ihrer Wahl
Soft drink and salty or sweet snack of your choice

save €1,00



Heurigenkombi

Bier oder Wein und salziger Snack Ihrer Wahl
Beer or wine and salty snack of your choice

*1 Die Produkte aus dieser Kategorie sind ab einer Flugzeit von 50 Minuten erhältlich.

*1 The products from this category are available from a flight time of 50 minutes.

*2 Dieses Produkt ist ab einer Flugzeit von 80 Minuten erhältlich.

*2 This product is available from a flight time of 80 minutes.

Alkoholische Getränke werden nur an Personen ab 16 Jahren verkauft (Spirituosen ab 18 Jahren).

Alcoholic beverages are sold only to persons aged 16 years and older (18 years for spirits).

A taste of Viennese coffee culture

Nicht umsonst zählt die Wiener Kaffeehauskultur zum UNESCO Weltkulturerbe. Das besondere Interieur, die Art wie der Kaffee am Silbertablett serviert wird und die Möglichkeit unbegrenzt bei einer Tasse Kaffee zu verweilen, schaffen Raum für einzigartige Momente.

For good reason the Viennese coffee house culture is a UNESCO World Heritage Site. The special interior, the way the coffee is served on a silver platter and the possibility to linger indefinitely with a cup of coffee, creates space for unique moments.

Bis heute ist das Wiener Kaffeehaus besonders beliebt bei Künstlern und Intellektuellen. Bei einer Tasse Kaffee, traditionell mit einem Glas Wasser, wird diskutiert und philosophiert. Egal ob Jung oder Alt, im Wiener Kaffeehaus wird gelesen, geschrieben, gelernt, getratscht und gelacht. Kein Wunder, dass das Kaffeehaus auch als zweites Wohnzimmer der Wiener:innen bezeichnet wird. Es ist das einzigartige Lebensgefühl, das die Menschen damit verbindet: Eine Auszeit nehmen, die Hektik hinter sich lassen und besondere Momente in Begleitung von Wiener Kaffeespezialitäten genießen.

Den Grundstein für die weltweite Erfolgsgeschichte des Wiener Kaffeehauses legte 1862 der Wiener Röster Julius Meinl I. mit der Erfindung eines der ersten maschinellen Röstverfahren. Mit dieser Entwicklung konnte Julius Meinl beste Qualität in großen Mengen anbieten. Das war der Beginn der Erfolgsgeschichte der Wiener Kaffeehauskultur. Der Ort, um ein Buch zu lesen, den Gedanken freien Lauf zu lassen, oder einfach zu entspannen und den Moment zu genießen.

To this day, the Viennese coffee house is particularly popular with artists and intellectuals. With a cup of coffee people discuss and philosophize. Whether young or old in the Viennese coffee house, people read, write, learn, gossip and laugh. No wonder that the coffee house is also known as the second living room of the Viennese. It is the unique attitude to life that people associate with it: Take a break, leave the hustle and bustle behind and enjoy special moments accompanied by Viennese coffee specialties.

The foundation for the worldwide success story of the Viennese coffee house was laid 1862 by the Viennese roaster Julius Meinl I. with the invention of one of the first mechanical roasting processes.

With that development, Julius Meinl was able to offer the best quality in large quantities and revolutionized the Viennese coffee culture. That was the beginning of the success story of the Viennese coffee house culture, which is still lived today. The place to read a book let your mind run wild or just relax and enjoy the moment.




MOZART
chocolate
LIQUEUR



Chocolate Symphony

made in the Mozart Distillerie in Salzburg, Austria

NEXT DESTINATION: ZERO SUGAR ADDED

Full taste with ZERO sugar added:
The new **NEOH** Caramel Nuts bar!



www.neoh.com



Julius Meidl Wiener Melange 125ml

Die berühmte Wiener Kaffeespezialität mit Milchschaum, gerne auch als Großer Brauner mit beigelegtem Kaffeeobers. Frisch gebrüht und traditionell serviert!

Viennese coffee speciality with milk foam, also available as "Großer Brauner". Freshly brewed and traditionally served!

€ 4,50

Dieses Produkt ist ab einer Flugzeit von 80 Minuten erhältlich.
This product is available from a flight time of 80 minutes.

 NACHHALTIGE VERPACKUNG | SUSTAINABLE PACKAGING

Wiener Kaffeehaus



01 Julius Meidl Tee 300ml

Früchtereigen, Kräuter Symphonie, Darjeeling Queens Blend, China Green Pure und Fenchel Wellness Chai

Fruit, Herbal Symphony, Darjeeling Queens Blend, China Green Pure and Fennel Wellness Chai

je / each € 2,50



02 Julius Meidl Trinkschokolade 200ml

Süßer Trinkgenuss mit 32 % Kakaoanteil

Delicate drinking chocolate with 32 % pure cacao

€ 3,00

03 Julius Meidl Kaffee 200ml

Frisch gebrühter Kaffee 100 % Arabica

Freshly brewed coffee 100 % Arabica

€ 3,50

Genießen Sie Ihren Julius Meidl Kaffee im SuprLid® Becher

How to enjoy Julius Meidl Kaffee in SuprLid® Cup



1 Heben Sie die Lasche an, um Milch und Zucker hinzuzufügen.

Lift the hatch to add milk and sugar.

⌚ 2 min



2 2 Minuten ziehen lassen und mit Deckel genießen.

Let brew for 2 minutes. Enjoy with the lid on.



Durstlöscher



Vöslauer Mineralwasser 500ml

Stilles / Prickelndes Wasser aus Österreich
Still / Sparkling water from Austria

je / each € 3,00  



Coca-Cola / Coca-Cola Zero 330ml

je / each € 3,00



Fever Tree Mediterranean Tonic 150ml

Mit natürlich gewonnenen Zutaten
With naturally sourced ingredients

€ 3,00

Mix oder pur



Franz & Sissi franz. 330ml

Weißer Spritzer
White wine spritzer

€ 5,00



Gösser Natur Radler 330ml

Österr. Radler mit natürlichem Zitronensaft
Austrian radler with natural lemon juice

€ 4,00



Murauer Märzen Bier 330ml

Aus der Steiermark
From Styria

€ 4,50 



Höllinger Steirischer Apfelspritzer 500ml

Naturtrüber, steirischer Direktsaft gespritzt
Naturally styrian Apple Spritz directly pressed

€ 3,50 



Rauch Yippy Kids Multivitamin 330ml

Erfrischung für jedes Alter
Refreshment for all ages

€ 3,00



Franz Josef Rauch Säfte 200ml

Orangensaft / Tomatensaft
Orange juice / tomato juice

je / each € 3,00



Absolut Vodka 5cl

€ 6,00



Bombay Sapphire Gin 5cl

€ 6,00



Chivas Regal Whisky 5cl

€ 6,00



Almdudler Dose 330ml


Österreichs beliebteste Kräuterlimonade
Austria's favourite herbal lemonade

€ 3,00



Hakuma Premium Iced Tea 235ml
Focus Green Tea Matcha

Dein natürlicher Boost aus Österreich
Your natural Boost from Austria

€ 3,50  

save
€1,00

Austrian Barkombi

Vodka Matcha

Für das neue Trendgetränk
Vodka eingießen und mit Hakuma
Matcha Iced Tea auffüllen.
Umrühren und genießen!

For the new trend drink pour in
Vodka and fill it up with Hakuma
Matcha Iced Tea.
Stir and Enjoy!



Premium Mozart Chocolate Liqueur 5cl

€ 6,00 



Campari 5cl

€ 6,00



Aperol Spritz 175ml

€ 8,00

Sprudelndes und Wein



01 Moët & Chandon Imperial 200ml

Moët Imperial, der Flagship Champagner des Hauses

Moët Imperial, the House's iconic Champagne

€ 17,50

02 Kattus Cuvée No. 1 200ml

Österreichischer Schaumwein Methode Traditionelle

Austrian Sparkling Wine Methode Traditionelle

€ 8,50

03 Meinls Blaufränkisch Rosé 187ml

Fruchtig erfrischender Sommerwein

Fruity refreshing summer wine

€ 8,00

04 Meinls Wiener Gemischter Satz 187ml

Traditioneller Weißwein aus der Weinstadt Wien

A piece of identity of the wine city Vienna

€ 8,00

05 Meinls Blaufränkisch 187ml

Renommierteste rote Rebsorte Österreichs

Most renowned red grape variety of Austria

€ 8,00

Aus dem Bauchladen



Kelly's Sunland Farm Chips Salted 30g

100 % österreichische Erdäpfel
100 % Austrian Potatoes

€ 3,00



Crafties Air Chips Parmigiano 30g

Knackige, kalorienreduzierte Erdäpfelchips mit Parmesan
Crispy, low-calorie potato chips with parmesan

€ 3,50



Manner Original Neapolitaner Schnitten 75g

Mit feinsten Haselnuss-Kakaocreme
With delicate hazelnut cocoa cream

€ 2,00



Kotanyi Apfel Chips 40g

Knusprig getrocknete österreichische Äpfel
Crunchy dried Austrian apple

€ 3,50



Soletti Salzstangerl 40g

100 % Österreich – immer dabei!
100 % Austria – wherever you go!

€ 2,50



Popcorner Organic Popcorn 25g

Popcorn aus Wien mit Meersalz und Kokosöl
Popcorn from Vienna with sea salt and coconut oil

€ 2,50



Mini Marmor Kuchen 2er 130g

100 % Fairtrade zertifizierter Kakao
100 % Fairtrade certified cacao

€ 3,00



Neoh Caramel Nuts Crunch 28g

Veganer Schoko-Nussriegel ohne zugesetzten Zucker
Vegan chocolate nut bar without added sugar

€ 2,50



Landgarten Bio Cashews würzig 50g

Milde Cashews mit japanischer Tamari-Sauce
Mild cashews with Japanese Tamari sauce

€ 4,00



Darbo Fruchtschnitte 40g

Fruchtiger Snack mit Rosenmarillen, Haferflocken und Mandeln
Fruity snack with rose-apricots, oats and almonds

€ 2,50



Verival Bio Porridge Bircher 45g

Warmer Bio Porridge handgefertigt in Tirol
Warm organic Porridge handmade in Tyrol

€ 3,50



Verival Bio Porridge Erdbeer-Chia 45g

Warmer Bio Porridge handgefertigt in Tirol
Warm organic Porridge handmade in Tyrol

€ 3,50



Information

ZAHLUNGSMÖGLICHKEITEN

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir an Bord ausschließlich Kartenzahlungen bis 1000 € und kontaktlose Zahlungen bis 35 € mit den unten angegebenen Zahlungsmitteln akzeptieren. Bei Kreditkartenzahlungen von über 50 € bitten wir Sie, sich mit einem amtlichen Lichtbildausweis auszuweisen. Alle Preise sind inkl. Mehrwertsteuer. Der Verkauf an Bord erfolgt im Namen und auf Rechnung der Retail in Motion GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland, Geschäftsführer: Nils Taubert und José Lirio Silva, HRB 43566 (Amtsgericht Offenbach am Main). Sie können Ihren Kaufbeleg nach dem Flug auf dem folgenden Portal abrufen/herunterladen: <http://www.rim-ereceipt-austrian.com>

SERVICE

Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Wir bitten um Verständnis, dass wir u. U. nicht alle Artikel vorrätig haben. Dieser Service wird Ihnen auf ausgewählten Linienflügen mit einer Flugzeit von bis zu 180 Min. angeboten. An Bord dürfen nur alkoholische Getränke konsumiert werden, die Sie im Bordverkauf erworben haben. Informationen zu Allergenen erhalten Sie von Ihrem Kabinenpersonal. Die Crew ist angewiesen, Verpackungen des Bordverkaufsortiments nicht zu öffnen. Zur Wahrung Ihrer gesetzlichen Ansprüche wenden Sie sich bitte unter Vorlage Ihres Kaufbelegs an folgende Adresse: Retail in Motion GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland, E-Mail: austrian-melangerie@retailinmotion.com. Die Ihnen gesetzlich zustehenden Gewährleistungsrechte bleiben hiervon unberührt.

DATENSCHUTZ

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die Retail in Motion GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland. Im Rahmen eines Bordverkaufs verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten (Verkaufsdaten, Flugdaten und Zahlungsdaten) und übermitteln diese zur Abwicklung Ihrer Bestellung an unsere Zahlungs- und IT-Dienstleister. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 b) DSGVO (Vertragserfüllung). Eine Datenverarbeitung oder Datenweitergabe für andere Zwecke findet nicht statt. Die Daten werden entsprechend den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten für eine Dauer von 10 Jahren aufbewahrt. Entsprechend den gesetzlichen Vorschriften haben Sie Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung sowie Recht auf Widerspruch und Datenübertragbarkeit sowie ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde (Art. 12–23, 77 DSGVO). Für Fragen zum Thema Datenschutz können Sie unseren Datenschutzbeauftragten per E-Mail unter dpc@retailinmotion.com oder postalisch unter Deutsche Lufthansa AG, FRA CY, – Datenschutzbeauftragte/-r – Lufthansa Aviation Center, 60546 Frankfurt am Main, Deutschland erreichen.

PAYMENT OPTIONS

Please note that we only accept card payments up to € 1000 and contactless payments up to € 35 per passenger for the payment methods listed below. For credit card payments over € 50, a government-issued photo ID is required. All prices include VAT. On-board sales are made on behalf of and for the account of Retail in Motion GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany, managing directors: Nils Taubert and José Lirio Silva, commercial register number 43566 (district court of Offenbach am Main). You can also download your receipt on our portal after the flight: <http://www.rim-ereceipt-austrian.com>

SERVICE

Actual products may vary from the illustrations. We apologise if some products are not available. This Service is only available on selected scheduled flights with a flight time up to 180 Min. Only alcoholic drinks that have been purchased on board may be consumed on board. For information about allergens, please ask your cabin crew. The cabin crew has been instructed not to open the sealed packaging of products offered for sale on board. To assert your consumer rights, please contact the following with your receipt: Retail in Motion GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany, email: austrian-melangerie@retailinmotion.com. Your statutory warranty rights are unaffected.

DATA PROTECTION

The data controller is Retail in Motion GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany. In the context of on-board sales, we process your personal data (sales data, flight data and payment data) and transmit it to our payment and IT service provider for the purpose of processing your order. Art. 6(1)(b) GDPR (performance of contract) forms the legal basis for data processing. No data is processed or shared for other purposes. Data is stored for a period of 10 years in accordance with the statutory retention obligations. By law, you have the right to disclosure, the right to rectification, the right to erasure, the right to restriction of processing, the right to object to processing, the right to data portability and the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority (Art. 12–23, 77 GDPR). If you have any questions about data protection, please contact our controller by email at dpc@retailinmotion.com or by post at Deutsche Lufthansa AG, FRA CY, Controller, Lufthansa Aviation Center, 60546 Frankfurt am Main, Germany.



VISA



mastercard



AMERICAN EXPRESS



Diners Club INTERNATIONAL



V PAY



maestro



Apple Pay



Google Pay



*Carbon-neutral: Carbon emissions reduced by 50 % compared to 2005 and 50 % offset.

VÖSLAUER
ohne
NATURLICHES MINERALWASSER

CO₂ neutral*

The water to fly.
nachhaltig #jungbleiben

100% rePET
rePET: recycled PET